

Gut eingelocht für die Metropolregion



Eifrige Geldeinsammler: Beim „Golf Cup der Metropolregion Nürnberg“ spielte Veranstalter André Hüsgen (links, Noris-IB) gemeinsam mit Klaus Wübbenhorst (rechts, Vorsitzender der Metropolregion) bei einem Sponsorenturnier auf der Anlage des Golfclubs am Reichswald 3000 Euro ein, die Landrat Armin Kroder (2. v. r., Ratsvorsitzender) in Empfang nahm. Für Gastgeber Wolfgang Siry (Reichswald-Präsident) sprangen noch 1000 Euro für den Nachwuchs heraus. *Foto: oh*

Nürnberger Zeitung